



## La fiebre de los Backstreet Boys

La serie de ficción de la Primera "A las once en casa" que tuvo una acogida maravillosa en su estreno de la semana pasada, ha conseguido que sus artistas invitados de mañana sean los miembros del grupo The Backstreet Boys.

Estos niños, que son tan horrosos como sus canciones, harán las delicias de los espectadores cuya edad no sobrepase los ocho años, momento a partir del cual las neuronas se colocan en el cerebro y aparece el sentido del gusto musical. Así que dejemos a los niños que se acerquen a estos monstruos.

## Cruz y raya

Es también Televisión Española la que vuelve a la carga con el grupo humorístico con menos gracia del planeta.

Los componentes de Cruz y Raya consideran que para ser graciosos hay que gritar mucho y ser muy vulgares. La maestría se demuestra con el cerebro y no con las irritadas cuerdas vocales de estos impresentables que podían despedirse de una vez para siempre. Cuando el horror vuelve a la carga, muchos desearíamos que no apareciese de nuevo en las pantallas.



## El cine que llegó de Taiwan

José Luis Garci proyecta hoy, dentro de ¡Qué grande es el cine!, la película que hizo famoso a Ang Lee, *El banquete de bodas*.

A favor de Lee, decir que está es su mejor película sin duda, y lo consiguió utilizando todos los recursos de la comedia al más puro estilo hollywoodense. En contra de Garci recordarle que proyectar películas modernas y con colores es estupendo, pero que el gran cine ni lo hace Ang Lee ni Tarantino, sino que hay que buscarlo mucho más allá, en esas Fimotecas que no frecuenta.

## Virus malignos

El programa "Microinvasores letales" que ofrece Canal + es quizás el mejor espacio que ofrece la televisión en toda la jornada. El problema del que es responsable es de no haber incluido todos los virus posibles. Aparte del ébola, el Creutzfeld-Jakob, y el SIDA existen otros muchos que deberían ser contemplados sin ninguna duda.

Entre ellos el de la idiotez, el de la ignorancia, el del enganche a la televisión, el de los que culpan a la tele de todo, etc.



## Farmacia de guardia

Imaginemos un mundo en el que las farmacias son maravillosas y en las que nadie pague. Imaginemos un ex matrimonio que vive como si fueran novios. Imaginemos un grupo de niños cursis e insoportables. Imaginemos unos policías municipales que parecen hermanitas de la caridad con hemorroides. Imaginemos un decorado de cartón que parece un anuncio televisivo. Imaginemos el aburrimiento convertido en programa.

Todo eso ofrece Antena 3 y sin codificar ni nada. ¡Menudo chollo!

## Juicio íntegro de Mario Conde

Al más puro estilo americano, y vanagloriándose de ello, Vía Digital lanza al mercado Tribunal Televisión, el primer canal televisivo en el que se emitirán juicios.

Los masoquistas, entre los que Juan Luis Sánchez ocupa un lugar de honor, podrán seguir en directo juicios aburridos en los que todo el mundo miente, los jueces se duermen y los testigos pagados juran decir la verdad y nada más que eso.

